

Piden 20 mil mdd para emprendedores (El Reforma 23/09/10)

Piden 20 mil mdd para emprendedores (El Reforma 23/09/10) Rodríguez de la Torre adelantó que entre los años 2011 a 2015 tienen el propósito de apoyar a mil nuevos emprendedores. Foto: Archivo Afirman que de cada 10 jóvenes en el país 2 tienen potencial para poner una empresa Verónica Gascón Ciudad de México (22 septiembre 2010).- En México, se necesitan 20 mil millones de dólares para apoyar a 2 millones de jóvenes que tienen potencial para poner una empresa, aseguró Andrés Rodríguez de la Torre, presidente de Jóvenes Empresarios por México (Jemac). De cada 10 jóvenes, dijo el directivo, 2 tienen potencial de emprendedores, y si se considera que para impulsar un negocio desde la apertura hasta un acompañamiento de 4 años se necesitan 10 mil dólares, esto da como resultado que se requieran los 20 mil millones de dólares para aprovechar el bono demográfico en el País. "Esta es una mínima cantidad, hay mucho más alrededor de esta cifra. Lo que tenemos es un problema social, y el Gobierno está actuando un poco tarde, nos ha ganado el tiempo pero sí podemos hacer un esfuerzo adicional para etiquetar recursos y apoyar a estos jóvenes", dijo el presidente del organismo, en el marco de la presentación de los ganadores de la red de apoyo Youth Business International, en la embajada británica. Jemac es una organización civil que hasta el momento ha apoyado a 305 empresarios con recursos del Banco Interamericano de Desarrollo, de la Secretaría de Economía y el sector privado. Rodríguez de la Torre adelantó que entre los años 2011 a 2015 tienen el propósito de apoyar a mil nuevos emprendedores en un proyecto que costará 10 millones de dólares.